

グッドのグッドニュース

良い季節となりました。

寒 暖差が激しく雪も舞った4月も終わり、また待ち遠しかったゴールデンウィークもいつの間にか過ぎてしまいました。皆さんいかがお過ごしでしょうか、お元気ですか。桜の見頃もあれよあれよという間に終わってしまい、また皆さんがゆったり楽しまれた連休行事も終わってしまいましたので、その分今は少々無気力で仕事や学業になかなか気合が入らない人も多いのではないかと思います。それでももう5月、今年も田植えの季節となりました。そよ風そよぐ良い季節となりましたので皆さん元気に、仕事に学業に、そして趣味にレジャーにと楽しんで行きましょう。

さて先月は日曜の度に天気が悪く、また私的な用事も多々有り（この年になると色々あります）オヤジライダー、なかなかバイクには乗れなかったのですが、今月からはバンバン走りに行こう！と思っています。この連休ですが、このチラシを作っている段階では（4月中）まだ予定は何も決まっていませんので解りませんが、もしかしたら**ツーリングか、あるいは家族旅行**か何かに行っているとは思っていますので、その時はまたここで報告しようと思っています。また、ツーリングに関してですが、やはりオヤジライダーは**キャンプが基本**（一応）なので、用品をもう少し新しいものに入れ替えて、またイスなどリラックスできる物も準備しようと思っています。ただバイクですので積める量は決まってしまうので、コンパクトで使いやすい物を選びようと思っています。またこれも楽しみです。

それと共にブーツやプロテクターなども新たに購入予定です。オヤジライダー、**まだまだまだまだ元気！**ではありますが、段々と体の動きも鈍くなってきますので、また転倒！となった時でも肘・膝・脊椎など身を守るようにしておかなければいけません。ただ幸いにもオヤジライダー、皆さんご存じの通り、人生でもバイクでも**転び慣れて**いますので、大した怪我も無く無事帰宅しております。ただ最近春先より**熊**の出没が多く、里でも襲われる事が多くなっており、山の中を好んで走るオヤジライダーはそちらも気を付けなければいけないかもしれません。これまでも山の中では鹿・熊・猿・キジ・蛇などと遭遇して来ました。そんな中で一番驚いたのは突然藪から飛び出して来た犬（猟犬か？）に吠えたてられた事です。これにはとてもビックリで、噛みつかれそうになりました。オヤジは獲物ではありません。あとまだイノシシとは会っていないのですが、**猪突猛進**、ぶつかってきたら怖いな~とは思っておりますがその時は猛ダッシュで逃げ切ろうと思っています。今の時期、新緑の山の中は清々しく爽やかな匂いも感じられ、とても気持ちの良いものです。オヤジライダーが林道ツーリングを止められない理由の一つでもあります。

旅行ついでの話ですが、先日同業者の無尽で旅行が趣味の仲間と話をしました。以前からスペインで140年前から作っているアントニオ・ガウディ設計の有名な教会、**サグラダファミリア**を見に行きたいと話しておりました。来年には完成予定なので是非とも行こうぜ！という事にはなりましたが、じゃあいつ行くかとなると、何月は忙しい、何月は予定がいっぱいで、と中々決まりません。結局答えも出ないままお酒を飲んで違う話になってしまいました。まあ、**スペインに行こう！**という話は3年前から何度もあったのですが、それが2人だけなのですが予定が合わず、いったいつになったら行けるのか全く未定であります。

でもこういう話は旅行に限らず結構ありますよね。人数が多ければ余計に日程が決まらない。結局少人数になってしまう事や中止になってしまう事など。皆さんはどうでしょうか。確かに海外旅行だとしても休みを10日程は取らなければいけないのですが、仕事を抜けられなかったりしますのでしょうがないなと思ったりはしますが、やはりどこかで**思い切って決めない**といつまでたっても行けないなと思いました。それに長距離フライトはとても疲れますので、少しでも若いうちに行った方がよいよね~と思っています。エコノミーで十何時間も座りっぱなしもなかなか大変ですから。いつも話だけで立ち消えてしまいますが、それでも早めに予定は決めたいな~とオヤジは思っております。

今月半ばを過ぎてくれば田植えも始まると思います。我が家の周りには田んぼなのですが水を張った田は湖の様であり、またそこに写る夕日がとても綺麗なのです。そして蛙の声も聞こえてきますのでとてもロマンチック？なのです。が、それと共に沢山の虫も発生します。という事で今年もオヤジは**虫との闘い**も始まるのであります。

